"M. le Curé.—Eh! bien, si vous admettez cela, n'admettez vous pas aussi que le prêtre qui consacre son temps, sa science, à distinguer entre les insectes utiles et les insectes nuisibles, et qui est constamment à la recherche pour découvrir et faire connaître les moyens de détruire les derniers, rend un immense service à la classe agricole, et qu'il mérite l'encouragement de tous les vrais amis de la science et de leur pays, et que sa publication devrait être sur la table, au moins, de tous les hommes instruits et appartenant à des professions libérales, et qu'elle devrait être largement patronée par notre gouvernement?

" Les habitants.—Vraiment, Monsieur le Curé, ce prêtre mérite toute notre reconnaissance, et nous ne pouvons nous empêcher de lui vouloir tout le bien que vous lui voulez vous même."

Un œuf monstre.—Une poule, de grosseur bien ordinaire, a dernièrement pondu, chez Mr. Victor Germain, de St. Bazile, comté de Portneuf, un œuf tout à fait extraordinaire. Cet œuf qui mesurait 31 pouces de longueur, sur une eirconférence de 8 pouces, pesait 73 onces. Voulant conserver une coque de telles dimensions, on la perça à un bout pour en faire sortir le contenu. Jaune et blanc s'échappèrent par l'ouverture; mais on était tout étonné de voir qu'ils n'étaient pas en plus grande quantité, lorsqu'on reconnut à l'intérieur, un autre œuf parfaitement conformé, revêtu même de sa coque, et de la grosseur à peu près normale. Nul doute que ce dernier, déjà parvenu tout près de son entier développement, se trouvant en contact avec un autre un peu moins avancé, aura pu pénétrer par la pression à l'intérieur de ce dernier, qui se sera refermé sur lui et aura poursuivi son développement. La science a déjà constaté plusieurs cas de superfétation chez les animaux vivipares, il semble que la chose devrait être moins surprenante chez les ovipares, cependant nous ne sachons pas qu'on en ait encore signalé des cas avant celui-ci.